



***NOMBRE DEL ALUMNO: ANA CELIA DIAZ RAMIREZ***

***GRADO Y GRUPO: 1 "A"***

***MATERIA: BIOETICA***

***PROFESORA: ENRIQUETA ISLAS HERNANDEZ.***

***ESPECIALIDAD: LIC EN ENFERMERIA***

***MODALIDAD: SEMIESCOLARIZADO***

***TEMA: GENERALIDADES DE LA ETICA.***

## INTODUCCION

como en nuestros conceptos principales donde implica la empatía o acción de acuerdo con las normas morales, en donde se ocupa el estudio de los problemas teóricamente, en donde equivale al conocimiento y en donde se basa en un plan filosófico, como es la virtud, la felicidad y más. donde se ocupan la gran importancia a los valores humanos. Esto se puede basar a tres tipos de concepto mencionando las normas jurídicas, trabajo y morales en donde de cada una de ellas son de gran importancia a la vida cotidiana y generar así el respeto hacia la sociedad. En donde se basan en el cumplimiento del conjunto de norma o reglas de conducta o de carácter obligatorio que regulan las actividades de los individuos en su convivencia social.

### **En generalidades de la ética.**

como disciplina de la filosofía es la aplicación de la razón a la conducta, exige reflexionar y juzgar individualmente sobre el deber de cada momento y circunstancia concreta. Es la reflexión de lo que se debe hacer porque está bien, por tanto, es la valoración para tomar una decisión libre y actuar en sentido del bien universal.

Donde hoy se considera una bioética global ya que se concreta en la filosofía moral y en las experiencias relativas a la dignidad de la persona humana. En donde se encarga del estudio racional de la moral, virtud, el deber, la felicidad y el buen vivir. Es la esencia de la virtud, el bien único, es el autocontrol, y que esto se puede inculcar.

Generalmente hablando en el espacio y tiempo real, los cínicos despreciaban el placer, al cual asemejaban al mal si era aceptado como una guía de conducta. Juzgaban todo orgullo como un vicio, incluyendo el orgullo en la apariencia o en la limpieza.

Donde hoy conocemos que el bien es un gran elemento donde hoy en la realidad pocos hoy aplican y el mal donde no existe en si mismo si no en lo imperfecto de lo real que el bien.

En otras palabras, en significado general se entiende como morada, guarida. lugar. donde se habita carácter, modo, costumbres, comportamiento, tolerancia, la prudencia, la solidaridad, la compasión, el altruismo y la sapiencia, particularmente en la toma de decisiones.

Igual donde trata, ante todo, de los modos en que la persona se va haciendo persona.

### **Donde la ética es la**

- Ciencia de la estrategia decisional
- Una ciencia teórica que explica el ser de los actos humanos
- Una ciencia práctica que proporciona pautas para hacer
- Una ciencia normativa que nos habla del deber.

Donde nos inculcan los valores y la gran importancia en la sociedad, el valor, respeto de cualquier tipo de persona. Donde como padres, por ejemplo, dan el gran ejemplo para

seguir con las grandes enseñanzas que ellos le han brindado a otra persona como sus propios padres, aunque no solo se nos enseñan en las escuelas, con profesores, o crear el gran valor hacia nosotros mismos.

Donde el principio de que todos los hombres son iguales, y de que los derechos humanos deben ser invariablemente reconocidos y protegidos; fundamenta su acción en el respeto a los seculares valores transculturales, filosóficos y religiosos, entre los que destaca el respeto a la dignidad humana, cualidad constitutiva que singulariza a la persona y se concreta en un ser único, insustituible.

### **Elementos compuestos por ello:**

como bien se conoce como el intelecto, como la sabiduría o el conocimiento de los fines de la vida, la voluntad es a capacidad de actuar y la emoción o el autocontrol.

### **En enfermería como profesionalismo**

En la condición fundamental para el logro del desarrollo integral de toda sociedad es el bienestar que conlleva a la salud de todos los ciudadanos. En nuestro país se viene haciendo un reclamo de la mayor justicia, para contar con la mejor calidad de los servicios de salud ya sean públicos o privados. Este reclamo obliga a los profesionales que interactúan en la atención a la salud a encontrar alternativas de mejoramiento en su saber, en su práctica y en la forma de asumir la responsabilidad ética que les corresponde.

Como resultado de la educación formal, la enfermera se encuentra identificada con los más altos valores morales y sociales de la humanidad y comprometida con aquellos que en particular propician una convivencia de dignidad y justicia e igualdad. El profesional de enfermería adquiere el compromiso de observar normas legales y éticas para regular su comportamiento; así sus acciones, decisiones y opiniones tratarán de orientarse en el marco del deber ser para una vida civilizada, respetando lo que se considera deseable y conveniente para bien de la sociedad, de la profesión, de los usuarios de los servicios de enfermería y de los mismos profesionistas.

es importante contar con un código ético para resaltar los valores heredados de la tradición humanista, un código que inspire respeto a la vida, a la salud, a la muerte, a la dignidad, ideas, valores y creencias de la persona y su ambiente.

Donde el principal objetivo de la enfermería es el cuidado de la salud del ser humano considerado con todos sus valores, potencialidades y debilidades, mismos que son valorados junto con las experiencias que la persona está enfrentando en el momento que ha perdido su salud, la enfermera le ayuda a entender y tener conocimiento de la situación, con lo que le permite incorporar y confrontar sus valores en situaciones adversas.

El humanismo, se define como la actitud centrada en el interés por lo humano no sólo de un modo genérico (pueblo, sociedad, humanidad) sino por la persona concreta con nombre y apellidos, y en el desarrollo y bienestar de lo que el hombre es en lo biológico, psicológico, social, cultural y espiritual.

## **EN CONCLUSION**

En temas ya mencionados la ética es la gran importancia hacia el ámbito laboral como persona, a la sociedad. donde es la importancia de aplicarlos para crear así una mejor persona y tener todas las normas como educación. Como los dilemas morales muestran una serie de actos humanos cuyo juicio depende de una escala valores y como esta jerarquía es algo estrictamente personal en donde no todos los aplican. es fácil concluir que no existen reglas precisas ni formulas ni recetas que puedan aplicarse a las generalidades de los dilemas.

Pero cabe destacar que esto nos sirve para crear mejores personas responsabilidad, y como buenos enfermeros esto nos ayuda para poder entender y atender bien así los pacientes y tener la comprensión que a cada uno necesite, porque como enfermeros son la gran ayuda para muchas personas.